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 流山市議会議長 秋間 髙義 様 

 

市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書 

 

 第 １ 回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。 

質問事項 要旨 （質意を明確、具体的に） 

１ 教育行政について 

 

 

２ 公共交通の充実について 

 

 

 

３、子どもに寄り添う行政運営

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）教員の働き方改革について 

（２）学校規模について 

 

（１）つくばエクスプレスについて 

 ア ８両化に向けた取り組みについて 

 イ 通勤・通学定期の割引率を引き上げることについて 

 

（１）児童虐待について 

（２）食事提供と孤食防止につながる子ども食堂だけにとどめず、「おうち食堂」「子ども

配食サービス」も同時に取り組むことで、多角支援や問題点の気づきにつなげる施策

について 

（３）市内認可私立保育園における諸課題について 

 ア 「保活」が深刻になる中で、昨年末、新年度の受入定員が不明となっている保育園

について、受入定員の確定や保育士数の確保はどうなっているのか。 

 イ 社会福祉法人の財務諸表等電子開示システムにおける現況報告書及び計算書類の開

示について 

 ウ 役員及び評議員の報酬、費用弁償等に関する規定について 

エ 保育運営費負担金など流山市からの公金について、同一法人内の市外保育園等への貸

付について 

（４）毎年のようにインフルエンザの流行で注意喚起が行われているが、他市で実施され

ている小児ワクチン接種への助成を何故しないのか。 

（５）学童クラブについて 

 ア 下校時における安全対策について 

イ 放課後等の生活スペースの充実・支援について 

ウ 保護者の送迎で心配される駐車場対策について 

  

 



                   


